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Palermo,	  29	  luglio	  2019	  
Oggi,	   presso	   l’Aran	   Sicilia	   hanno	   avuto	   luogo	   due	   riunioni	   convocate	   dall’Agenzia	   della	  
rappresentanza	  negoziale	  su	  mandato	  politico	  del	  neo-‐assessore	  alla	  Funzione	  pubblica,	  Giovanni	  
Pistorio.	  	  
Preliminarmente,	   va	   dato	   atto	   al	   neo	   assessore	   Pistorio	   di	   avere	   dato	   –	   finalmente	   –	   un	   nuovo	  
impulso	  alle	  politiche	  del	  personale,	  abbandonate	  da	  tempo	  immemore	  all’inerzia	  e	  alla	  mancanza	  
di	  coraggio	  politico	  dei	  responsabili	  politici	  che	  si	  sono	  succeduti.	  Si	  spera	  che	  l’impegno	  profuso	  
da	   questo	   nuovo	   assessore	   possa	   rappresentare	   un	   nuovo	   corso,	   anche	   se	   permangono	   e	  
PERMARRANNO	  le	  ferite	  aperte	  determinate	  dall’ignavia	  e	  dalla	  demagogia	  della	  politica	  regionale	  
sul	  personale	  portata	  avanti	  sin	  qui	  per	  qualche	  voto	  in	  più.	  
Ritornando	   alle	   convocazioni:	   sulla	   revocabilità	   delle	   domande	   di	   pensione	   il	   COBAS-‐CODIR	   –	  
come	   già	   in	   precedenza	   –	   non	   ha	   partecipato	   al	   tavolo	   dell’Aran	   in	   quanto,	   come	   già	   noto,	   ha	  
intrapreso	  la	  via	  giudiziaria	  per	  fare	  ristabilire	  la	  certezza	  del	  diritto.	  Non	  riteniamo,	  in	  ogni	  caso,	  
che	  un	  accordo	  sindacale	  possa	  cambiare	  una	  norma	  di	  legge	  e,	  pertanto,	  abbiamo	  deciso	  di	  non	  
discutere	  con	  il	  governo	  su	  un	  tema	  che,	  in	  realtà,	  è	  stato	  oggetto	  dei	  ricatti	  politici	  dell’assessore	  
all’Economia.	  Nelle	  prossime	  ore	  i	  sindacati	  seduti	  al	  tavolo	  e	  l’Aran	  dovrebbero	  sottoscrivere	  un	  
accordo	  finale.	  
Sul	  FAMP	  2015:	  si	  è	  aperta	  la	  seduta	  e,	  “come	  di	  rito”,	  si	  è	  aperto	  il	  solito	  mercato	  delle	  vacche,	  
intercalando,	  nella	   lettura	  delle	  note	  pervenute	  da	  parte	  dell’ARAN,	  vecchie	  e	  nuove	  richieste	  di	  
prelievi	  a	  monte	  (ovvero	  dalle	  tasche	  di	  tutti	  i	  lavoratori)	  giunte	  nei	  giorni	  scorsi	  e	  che	  il	  sindacato	  
ritiene	  irricevibili.	  	  
Accertato	   che	   il	   fondo	   è	   costituito	   da	   48	  milioni	   di	   euro	   (sfatando	   una	   voce	   che	   parlava	   di	   un	  
improbabile	  scippo	  di	  dieci	  milioni	  di	  euro)	  si	  è,	  quindi,	  passati	  alla	  discussione.	  
Il	   COBAS-‐CODIR	   senza,	   al	   momento,	   entrare	   nel	   merito	   di	   tali	   richieste,	   ha	   avanzato,	   invece,	  
istanza	  per	  l’immediato	  pagamento	  di	  almeno	  il	  70%	  della	  quota	  FAMP	  relativa	  ai	  piani	  di	  lavoro	  
spettante	  a	  tutti	  i	  lavoratori,	  in	  attesa	  che	  si	  definiscano	  tutte	  le	  rimanenti	  procedure.	  
Questo	   gesto,	   fra	   l’altro,	   rappresenterebbe	   un	   piccolo	   segnale	   di	   attenzione	   nei	   confronti	   dei	  
dipendenti	  regionali	  e	  potrebbe	  contribuire	  a	  ristabilire	  un	  sereno	  clima	  di	  dialogo	  fra	  le	  parti.	  
Si	  consideri	  anche	  che,	  ai	  sensi	  della	  normativa	  vigente,	  si	  tratta	  di	  prestazioni	  già	  effettuate	  e	  di	  
cui	  i	  lavoratori	  hanno	  pieno	  diritto.	  
Il	  COBAS-‐CODIR	  ritiene	  anche	  che,	  ascoltando	  finalmente	  i	  bisogni	  dei	  lavoratori,	  si	  possa	  avviare	  
un	   vero	   rilancio	   della	   pubblica	   amministrazione	   che	   passi	   dalla	   valorizzazione	   del	   personale,	  
dall’azione	  del	   livello	  motivazionale,	  al	  riconoscimento	  delle	  professionalità	  mortificate	  da	  troppi	  
anni	  di	  mala	  amministrazione.	  
L’ARAN,	   apparso	   possibilista	   sulla	   richiesta	   di	   anticipazione	   da	   parte	   di	   tutti	   i	   presenti,	   ha	  
riconvocato	  il	  tavolo	  per	  martedì	  prossimo,	  4	  agosto.	  Vedremo…	  
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